
«STO SUL SERCHIO» È INTENZIONATO A CHIEDERE
UN INCONTRO CON IL SEGRETARIO DEL CONSIGLIO
SUPERIORE DEI LAVORI PUBBLICI IANNIELLO
E ANCHE CON IL MINISTRO DELRIO
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AL-ILE carte tavole u Il
Bianchi (Sinistra) t l c'c .` t sul Serchio'c:ffiede chiarezza

NON CONVINCONO le spiega-
zioni date dal vice ministro Nenci-
ni e dal senatore Pd Marcucci circa
la vicenda del mancato secondo pa-
rere espresso dal Consiglio Superio-
re dei Lavori Pubblici in merito
agli assi viari lucchesi, così come
era stato fatto invece filtrare nel
maggio scorso con una serie di co-
municati stampa. Un secondo pare-
re, come verificato dal nostro gior-
nale direttamente al Consiglio Su-
periore dei Lavori Pubblici, mai in
realtà emesso. «Sul finire del mese
di maggio - si sono difesi gli espo-
nenti del governo - abbiamo ricevu-
to informazione dalla direzione
competente del Mit e informalmen-
te dal Consiglio Superiore dei La-
vori Pubblici che Anas aveva resti-
tuito al Ministero il progetto con i
quadri economici aggiornati rispet-
to alle prescrizioni emesse dal Con-
siglio stesso a gennaio e con la sud-
divisione in lotti». Giustificazioni
bollate come fandonie dal consiglie-
re comunale della Federazione del-
la Sinistra Roberta Bianchi, che
aveva chiesto le dimissioni di Nen-
cini e Marcucci.

vano detto una cosa non vera rispet-
to all'iter degli assi viari, risponde
cambiando le carte in tavola. Nella
replica del vice ministro leggiamo
`che a maggio ci sarebbe stata una
informativa «informale» del Consi-
glio Superiore dei Lavori Pubblici
circa un aggiornamento dei quadri
economici di un livello di progetta-
zione non definito', ma il 31 mag-
gio lui e il senatore Marcucci han-

no dichiarato: `II Consiglio Supe-
riore dei Lavori Pubblici del Mini-
stero delle Infrastrutture e dei Tra-
sporti ha espresso parere favorevo-
le sul progetto riguardante la Tan-
genziale Est di Lucca'. Il vicemini-
stro poi si addentra in spiegazioni
che nulla hanno a che fare con
quanto dichiarato in precedenza».
Bianchi ricorda inoltre che la Fede-
razione della Sinistra non è assolu-
tamente d'accordo con l'ipotesi de-
gli assi viari, destinati a provocare
solo altro traffico.

«NON PENSAVAMO davvero
che si sarebbero dimessi - spiega -,
ma speravamo almeno che avesse-
ro il pudore di chiedere scusa ed in-
vece continuano a cercare di imbo-
nire i cittadini con delle fandonie.
Il vice ministro Nencini, dopo due
mesi dalla nostra prima uscita sul
giornale, quando è arrivata confer-
ma che lui e il collega Marcucci ave-

A PRETENDERE chiarezza è an-
che il Coordinamento «Sto sul Ser-
chio» che è intenzionato a chiedere
un incontro con il segretario del
Consiglio Superiore dei Lavori
Pubblici Ianniello e con il Mini-
stro Delrio. Critico Umberto Sere-
ni che ricorda come la politica de-
gli annunci venga da lontano.
«Non è il caso di rifarne la storia e
ricordare che sono già 17 volte che
viene dato l'annuncio della realizza-
zione dell'asse viaria Tagliasacchi
- commenta - di annunci ne dette
almeno 10; uno addirittura insie-
me a Fazzi, la mattina stessa in in
cui i commercianti protestavano
contro il Comune per via del divie-
to di accesso per l'inquinamento at-
mosferico. Del resto se si pensa che
il raddoppio della Lucca-Firenze
in fatto di annuncio ha superato
quota 100, c'è poco da stare alle-
gri».
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D I BATTITID ACCESO Qui sopra una strada ad alto scorrimento. Nella
foto in alto a destra , Roberta Bianchi della Federazione della Sinistra
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